



Comentario

Hamlet García Almaguer (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER SOLÓRZANO).- “El eje principal del discurso del presidente López Obrador fue la lealtad al pueblo de México que se expresa a través del voto de las y los legisladores de Morena, PT y PVEM. Hizo un recuento sobre el devenir histórico de nuestra patria en la cuarta transformación. En este año que está por terminar, se realizaron reformas de carácter constitucional y secundario. Se discutieron en la Cámara de Diputados, los asuntos más relevantes del país: Reforma a la Guardia Nacional, en materia eléctrica y; por supuesto, la Reforma Electoral. El siguiente año habrá nuevas discusiones, aquí, en San Lázaro”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AKwO1qWCuCRcp2g&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212068&parId=75F18D3264FEE48F%212041&o=OneUp>